



発行/設楽町議会 編集/広報委員会 〒441-2301 愛知県北設楽郡設楽町田口字辻前14番地 TEL 0536-62-0532 FAX 0536-62-1675 E-mail: gikai@town.shitara.lg.jp



	• • •
● 議長就任あいさつ・議会構成	2
● 定例会·委員会報告 ····································	3
議員6名の一般質問 ──	6
委員会の管内視察 ······ 1	2

第2回 臨時会 (5月)

令和元年第2回設楽町議会臨時会(5月7日)で、新しい議会構成が決まりました。 (2ページを参照ください。) また、専決処分の承認4件と補正予算1件について 採決を行いました。

件名		結果	備考
承認	専決処分の承認について(設楽町税条例等の一部を改正する条例) 軽自動車税、ふるさと納税制度に関する一部改正	承認	賛成多数
	専決処分の承認について(平成30年度 設楽町一般会計補正予算【第8号】) 田口特産物振興センター修繕事業、道の駅清嶺(仮称)運営体制構築委託事業、防災行政無線屋外子局電源装置修繕事業の年度内完了が困難になったことによる予算の繰越	承認	全員賛成
	専決処分の承認について(平成 30 年度 設楽町簡易水道特別会計補 正予算【第 4 号】) 水道移転補償費、水道管更新工事の進捗に伴う予算の繰越	承認	全員賛成
	専決処分の承認について(平成30年度 設楽町公共下水道特別会計 補正予算【第4号】) 水道移転補償費、管渠布設工事の進捗に伴う予算の繰越	承認	全員賛成
補正予算	令和元年度設楽町一般会計補正予算(第1号) 風しん抗体検査事業、プレミアム付商品券関連事業の追加	可決	賛成多数

第2回 定例会 (6月)

令和元年第2回設楽町議会6月定例会(6月4日~18日)で、4日に6名の議員 の一般質問と議案の上程、18日には各委員会に付託された議案、陳情書の審議 結果の報告があり、追加で意見書及び工事請負契約に関する議案が2件上程され、 採決を行いました。

件名		結果	備考
報告	平成30年度 設楽町一般会計繰越明許費繰越計算書について 地籍調査事業他 18 事業の予算の繰越に対する計算書	了承	
	平成30年度 設楽町簡易水道特別会計繰越明許費繰越計算書について 水道管移設工事等の予算の繰越に対する計算書	了承	
	平成30年度 設楽町公共下水道特別会計繰越明許費繰越計算書について 水道移転補償費等の予算の繰越に対する計算書	了承	
議員提出	特別委員会の設置について(設楽ダム対策特別委員会)	可決	全員賛成
条例改正	設楽町職員の勤務時間、休暇等に関する条例の一部を改正する条例について 職員の超過勤務命令の上限を定めることの一部改正 ・反対討論 職員を過労死へと導く改正である。 ・賛成討論 超過勤務の申請の確認等しっかりされており、 過労死へ導くような改正ではない。	可決	賛成多数

はいいいないないで 議 長

松下好延

しい議会構成決ま

いたしました。 議長をはじめ議会構成がつつがなく終了議員改選後の初議会において、正・副

し上げます。

議長就任にあたり、

言ごあいさつ申

を考えますと、その重責を痛感している大変光栄に存じますとともに、町の将来

この度、

議長に選ばれまし

たことは、

ところでもあります。

っています。よう微力ながら努力してまいりたいと思会活動を通じて議員資質の向上に役立つ会活動を通じて議員資質の向上に役立つ会活動を通じて議員資質の向上に役立つ

就任のあいさつといたします。

っています。

文教厚生委員会

6

高伊金金原加森藤田田 山東 森藤 文子 高武子 京武子

委副委 員 長 総務建設委員会 ◎定数 6

委副委員

員長長

金原山土 田田直伸 敏行幸彦 浩

髙森陽一郎 即藤弘文

設楽ダ

ム対策特別委員会

◎定数

6人

松田山土七字 山口屋 七原泉 中伸 好邦伸 延利彦浩剛人

監査委員(議会選出) 山口伸彦

組合議会議員北設広域事務 伊藤 武・土屋 浩東三河広域連合議会議員

加藤弘文・松下好延

副議 議 長長

髙森陽一⁸松下好延 郎

高森陽一郎 今泉吉人

議会運営委員会

議

会構成

委副委員 員長長 土加田金 屋藤中田 弘邦 強文利行

◎定数

6人

令和元年8月1日

したら 議会だより

令和元年8月1日

総務建設 委員会

6月6日開催 / 付託事件 10 件・管内視察(12 ページを参照ください)

議案第 47 号 設楽町職員の勤務時間、休暇等に関する条例の一部を改正する条 例について … 質疑 9 件、討論なし、賛成多数 (4:1)

議案第 48 号 令和元年度設楽町一般会計補正予算(第2号)…質疑 13 件、討 論なし、賛成多数(4:1)

陳情8件 … 採択2件 (意見書提出1件)、趣旨採択2件、聞き置く3件、不採択 1件

文教厚生 委員会

6月11日開催 / 付託事件 3件・管内視察(12ページを参照ください) 議案第 48 号 令和元年度設楽町一般会計補正予算(第2号)

… 質疑 3件、討論なし、全員賛成

陳情2件 … 趣旨採択2件

設楽ダム 対策特別 委員会

6月13日開催 / 所掌事務の調査・現地視察

- (1) 県道小松田口線について
- (2) 魚類保全施設(仮称)の整備について

設楽ダム工事事務所から、転流工(川の 流れを迂回させる) 工事の説明を受けまし た。平成30年8月からトンネル掘削(延 長422m) に着手し、平成31年3月に貫 通しました。現在は、トンネルの内壁をコ ンクリートで覆う作業を行うとともに、呑 □ (入□)、吐□ (出□)の整備も進め、 今年度末には完了予定とのことです。

愛知県新城設楽建設事務所設楽ダム関連 事業出張所から、国道257号(安沢の 坂) で実施している工事の説明を受けまし た。水没付替の(主)瀬戸設楽線の接続と 現道の急カーブ区間の緩和を目的に、S字 のミニバイパスで改良する計画で延長は約 1kmです。平成28年度の着手当初より ICT工事(情報化施工)で進められており、 現在は山切りを実施しています。





5月20日午前9時に全員協議会を開催し、協議事項3件を審議しました。

- 協議内容・設楽町自殺対策計画について
 - ・設楽ダム事業について
 - ・その他 WRC (世界ラリー選手権) について

第3回 全員 協議会 (6月)

第2回

協議会

全員

(5月)

6月18日定例会終了後に全員協議会を開催し、協議事項1件を審議しました。

協議内容・道の駅清嶺(仮称)のテナント事業者募集について

件名		結果	備考
補正予算	 令和元年度設楽町一般会計補正予算(第2号) WRC(世界ラリー選手権)プレイベント事業費設楽ダムカレー推進事業費、地籍調査事業費保育無償化に伴うシステム改修事業費の増額・反対討論 WRCの関連予算を住民福祉に傾けるべき、またダムカレー予算についても、ダムを崩して食べるのはイメージが悪いので反対である。・ 賛成討論 WRCやダムカレーの関連予算については、町の振興策に繋がるものであると期待しているので賛成する。 	可決	賛成多数
契約	工事請負契約の締結について(防災行政無線【移動系】デジタ ル化工事)	可決	全員賛成
	工事請負契約の締結について(新斎苑敷地造成工事)	可決	全員賛成
発議	地方財政の拡充を求める意見書	可決	賛成多数
陳情	地元業者及び東愛知建設業協会員の入札参加についての陳情書	採択	全員賛成
,	すべての子どもたちによりよい幼児教育・保育の無償化の実現 を求める意見書の提出を求める陳情書	趣旨採択	(多数)
	最低賃金の引上げ、全国一律最低賃金制の確立を求める意見書 の提出を求める陳情書	聞き置く	(多数)
	公契約事業従事者の適正賃金と安定雇用を確保する公契約法の 制定を求める意見書の提出を求める陳情書	趣旨採択	(多数)
	すべての労働者に、安定した雇用と1日8時間の労働で暮らせ る人間らしい働き方を求める意見書の提出を求める陳情書	趣旨採択	(多数)
	住民の安全・安心を支える行政サービス体制・機能の充実を求 める意見書の提出を求める陳情書	聞き置く	(多数)
	地方財政の拡充を求める意見書の提出を求める陳情書	採択	全員賛成
	沖縄県民の民意を真摯に受け止め、地方自治を尊重し、辺野古 の新基地など米軍基地建設の中止を求める意見書の提出を求め る陳情書	聞き置く	(多数)
	保育士の人材定着・確保のため、職員配置基準と公的価格を抜 本的に改善し、大幅増員と賃金の引き上げを求める意見書の提 出を求める陳情書	趣旨採択	(多数)
	消費税率 10%への引き上げの中止を求める意見書の提出を求める陳情書	不採択	(多数)



東京オートサロン2019での WRC (世界ラリー選手権) PRブースの様子

町政を問う 匮 への参画意識を高めていくことで、町政声を具体化し実現し 試みとして、直接行政に一 子どもの声 る。また、住民の声る教育的な意義もあ そこで子どもたち 催を行ってはどう ども議会」 を真摯に生かそうと に、 町民の も議 の定期開 まず、 反映す 声化 子子 か。 0) る をの 会 「設楽町活性化大作戦」の発表ている。設楽中学校文化祭でのとんどなく、必要に応して対応若者の意見を直接聞く機会はほ ると考えるがどうか 理解していただ/ るには、学校や生徒などの負担しかし、こうした議会を開催す が発生することも考えられ、ま をとても大切にも考えている。 などを聞くにつけ、 **(7)** 開 ただだく 催 現在、 こうした声 機会にもな 町 反

ずは、 定したり、 共通のテ かしてはどうか。 子どもと町職員・議員が 議会傍聴の機会を生 マで話し合う場を設

姿を町民に具体的にする行政及び議会の

もたちの意見や考えを聞くこと 町長 設楽町の未来を担う子ど 関係者と内容をつめな

加藤 弘文 議員

るを得ない。

組んでいるところであり、

開催

については若干消極的に考えざ

がら、 を考えたい

省 教育を移住定住対 策の魅力のひとつに 学制度導入の検討を 問設楽町への 山村留

ために必要な適正配置につ 徒を健全に育てることを第一と 定めていく組織である。 て幅広く意見を募り、 進めるものではなく、 は学校の統廃合を前提に協議を 皆さんにお伝えする。 は現在分析中で、 され、 して、教育環境等の充実を図る って最も望ましいあり方につい 教育課長アンケ 校適正配置検討委員会」 し生かそうとしているのかを問う。 質問 昨年、 この結果をどのように分析 アンケー 「設楽町立小中学 トも実施された 9る。本委員会整理でき次第 トについて 方向性を 地域にと 児童生 が設置

学校や

教員の多忙化解消にも取り収や生徒への負担が懸念され

実践の意義は

あ

るが、

る。

実施に向けてできる方法

制度を導入する研究や検討を進 実践がある。本町に、山村留学村留学制度の導入を図った教育地域の過疎化少子化の中で、山 地域の過疎化少子化の中で、の衰退を招きかねない。急激質問 安易な学校統廃合は地 質問 安易な学校 めてはどう 急激

を

検討して

一方策として学んでいきたい。向けた地域活性化・移住定住のやあり方を考慮しつつ、今後に教育課長 留学制度本来の意義 総括的に研究し議論を尽くした 境・生活環境を提供できるのか、 上で判断すべきと考える。 して十分かつ安定した教育環どう影響し寄与するのか、町と 教育長一学校教育や 人間形成に

のある施策ではあるが、まずは移住定住対策にも結びつく意義 してもらえるよう教育環境をさ本町を移住先の選択肢の一つと とに尽力する らに魅力的なものにしていくこ 町長近隣に良 1) 事例もあり、 まずは



E 設楽ダ 町とし ム建設に伴う水力発電事業の て発電事業実施に向 け て積極的に検討を進めて行く 現状を問う

かできないという現状に変わり国が管理利用するための発電し 業が目的に入っていない 設楽ダムは、 水力発電事 ため、

用発電のみと聞いている。」が行われているのは、国のが行われているのは、国のはないか。 姿勢は、 国に限られるというわけではない法的には発電の用に供する者は 厳しい状況として、 質問 平成20年の時点での町の 町独自の計画・推進は 現在、 受益を受け 国の管理 ただ、 検討

るようにしてほ いと

始めている段階で、電事業の可能性につ のか。また、 としては、 ワット) くうえで、 な調整を進めていく。 質問」水力発電の検討をして 企画ダム対策課長 まで可能か。 何 発電量は何w(キ その根拠となる wを予定してい こついて相談を 国とは、発 今後も必要 設楽ダム る ŧ 口

直幸 議員

てや 改正され、 在はどのような考えなのか。 積極的に検討を進めて行くこと 町として発電事業実施に向けて 立場だったが、 の先進事例があったことで、 すくなったことや他の自治 ダム対策課長 売電収益の計画が立 10年が過ぎた現 T法が

13. では、 10 1事の協議を進めて、 10 1事の協議を進めて、 10 1事の 状況だと思うがどうか。

のは何か。

設楽町省

ネルギ 電した電力を町の公共施設等質問 平成20年の時点では、 0 この基準で検討している。 0 0 kw 基本条例で、 以下と定められていて、 及び再生可能エネルギ 水力利用は1, 発

気は、 度への売電なども含めて検討し 用のほか、 その考えに変わりはないか。 有効利用したいとしていたが、 企画ダム対策課長 発電した電 公共施設などへの有効利 固定価格買い取り制

究しているの 質問 先進事例 か。 0 取り組みを研

益を環境型社会の構築等に使用0万円となっている。この売電9㎞、売上高は年平均4,30 業を行っていて、最大出力19有田川町が町営で小水力発電事企画ダム対策課長 和歌山県の している。

が、い 質問 克服していかなけ い課題も数多くあると思う ればな

> など、 国や県へ意見を聞きながら進め 電気事業法、 企画ダム対策課長」FIT制度、 不明な点や課題の整理し、 特定多目的ダム法

のか。 どのような対応をしてい』 町として発電事業に対 くれ

ている。

すか。町の人たちが、有益的にを町の将来にわたってどう活かの長 設楽ダムを利用した発電 て、 利用ができることを念頭にお これからも対応をして 11 11



令和元年8月1日

な域

匿 猫 ·去勢手術費助成

況 を したうえで検討

助や保護団体への助成などをおは、ネコの不妊去勢手術への補す自治体が増え、県内において うけ、 こなう自治体が増えている。 多頭飼育崩壊や所有者不明ネ ネコの殺処分ゼロを目指動物愛護管理法の改正を

づくりを目指すために、不妊去人と動物が互いに共生できる町 終生飼養義務、 勢手術への補助制度を検討する コの問題が常態化している今、 の啓発も考えない か。 所有者明示など 殺処分の実態、 か。





環境担当職

せめて、 育て支援、 担することになり、 子ども分の均等割は減免すべき 質問」高すぎる国民健康保険料 世帯ほど負担が重くなる。 均等割は、 子育て 少子 赤ちゃんでも負 化対策と逆行し 世帯に対しては か。 子どもの多

減免できる。子育て世帯の負担弱で18歳までの子どもに対してしており、当町では200万円減免を実施する市町村が拡大 割減免を実施する考えはないか。 軽減と少子化対策として、 ているのではない 国保の均等割とい 均等

ことについては、

検討する必要

に係る均等割の減免措置という

があると考えている。



ちゃん 免措置について検討する必要が町の子育て世帯の均等割負担減 4 1, 900円に82名を乗じた2,0単純にいえば30年度賦課額24. 受けるが、 町村の状況を参考にしながら、 負担が重くなっているのは事実。 あると思う。 には可能な範囲なので、 のは独特の考え方といえる。 18歳以下の均等割の総額は、 800円となる。 が、子どもが多い分だけであっても医療の給付を 実施市 財源的

営財源的に可能であ

検討する必要が

等割の減免を

国保料の子ども均

合には、 で前向きに検討したい。移住定住推進の新たな施策とし 次年度に向けての検討となる。 町長 負担の公平性を考えた場 ただし、 国保被保険者の子ども 実施時期については

たい。 という観点から実現してもら 意見] 子育て支援、 少子化対策

台風などによる町道等の復旧状況に て問

早期復旧できるよう工事を進め

道は何か所あり、 影響で被害を受けた、 質問
現在までに、 今後の見通しは。 復旧、 台風などの 町道、 未復旧、

並びに、 在も通行止めとなっている町道旧作業を行い、未復旧のため現線で、33,000千円程の復 三河線は、 0千円で、 と奥三河線の2路線があり、農 は、名倉津具線(通称、農免道路) 復旧費用、 6月末頃に完了予定。奥 集中豪雨等、 町道は、 災害復旧工事を施工 山に大きな亀裂があ 総事業費30, 00千円程の復開等、115路 昨年の台風 0

復旧し、 に、 区の川宇連線、豊邦地区の吉田00千円で、未復旧は、名倉地 側通行の可能性もありうる。 査・ 果で安全性が確認できれば、 手は、来年度以降。県出るのは今年度末で、 復旧の工法を検討する。 位の変化を1年通じて調査し、 小屋線の2路線で、 ングを5カ所行い、 林道は、 測量業務を発注し、 県において、 その費用は、 復旧は来年度以降 25路線中23路線を能性もありうる。次が確認できれば、片 治山事業で調 県の調査結 い、工事の着 の語とおり 路肩決壊で 滑り面や水 1 6, 0

7

いるか。 シル 道路状態の見回り 人材 センターに頼んで など、

務は頼んでいる。 務は頼んでいる。 建設課長 道路の見回りはない おり、 者の皆さんが、 建設課長 林道も町管理である にと言われたが、これは事実か。 林道は、地権者が整備するよう 🗓 区長から利用度が少ない 林業経営のための道で受益 日常の草刈りなどは、 負担金を出して 林

らない所は、れなければなれて重機を入 る。 予算的な関係 町が行うが、 路面が荒

> の対応を問う 一会 来客者に積極的に 町民のため の行

口に案内する声掛けなどをし、

に接 町民のために、 対応、 行 動、 実行に心

掛けてい 齢者も増えてきているので、総務課長 来客者の対応は、 極的な声掛けと大きな声で丁寧 に心掛けている。 に説明し、 るか。 窓口に案内するよう 積高

指導しているのか。 質問 職員の倫理はどのように

けて指導している。己評価し、上司が評価点数をつ年度末に自分の仕事に対して自 総務課長人事評価で、 「姿勢行動評価」を行って 職員 いる。 \hat{O}

道を使用

する方にお願い

して

であり、 所としていきた っており、 、、住民のために働く役職員もそれぞれ心に思



吉人 議員



匮 住民組織や事業所と連携 自殺対策計画でどのような取組みを行ってい し自殺予防の普及啓発を行 くか つ て

とされているのか。 て、どのような取り組みが必要60代の人たちの心のケアについ質問 最も発生率が高い50代や

や相談しやすい職場の雰囲気づ 康の普及啓発を行 チェックを組み合わせて、スト 健指導の対象でもありスト は働き盛りで特定健診や特定保保健福祉センター所長 50歳代 る事が大事である。 くりや一人ひとりの意識啓発に レス対処法を学ぶ機会づくりを 事業所とも連携して心の健 町全体の見守り力 い た い。 受診 レス

合経済的事情も見逃せず、支援談実績は特になし。生計者の場組みとしては行っていない。相のケアは配慮が必要であり取り アフ 施し支援体制を整えたい。 機関でゲー を加速するために、役場、 グナルの発信はされたりするのか。 残された家族からの何か ケアはどのようにさ トキーパー研修を実 ご遺族 関係 シ

立が問われている。民俗学 げ出さない、簡単に諦めない自教育の時期に心と体を鍛え、投る選択を避けるためにも、義務 る』と書かれている。 の地域は男の子を大切にして 日本人』のなかの名倉談義で『こ 宮本常一氏の著書『忘れられ 丁寧に扱う名倉流の優しさが底 質問 折れるように人生を終え 七転び八起きの精 民俗学者 男の子を 0) た 確 \mathcal{O}

> 見方をどう考えるか。な人生を選択してしまうとい の醸成がされなくなって消極的 う

質問] 自死遺族に対する面談と

ター

考える。 ん包っこよう、この教室、赤ちゃ感が基になる。命の教室、赤ちゃんしょと思える自信、自己肯定 と恊働で実施する。SOSを出 段階に応じた支援が重要で物事の豊かな心身の育成には、発達 保健福祉センタ す方法を知っている事が重要と ん抱っこ体験、学校の命の学習 に立ち向かう力は、 自分が自分 子ども

さや子育ての慣習に、当時の時 別があったのは できないと できないと できないと できないと できないと

どもの育成』を目標の1つに掲 連携して必要十分な教育支援を げており、 る力を兼ね備えたたくましい子 していると認識している。 い。設楽町教育大綱では これに則り、 学校と 『生き

したら 議会だより

でも、精神的にも強く生きてい学校教育の場でも社会生活の中 町長教育論と精神論といろ 大事と考える。 ける環境作りに取り組むことが ろある。社会に順応し耐えうる、



髙森 陽一郎 議員

新基準の防災情報の伝達方法は 6月から五段階の基準に沿っ て行う

間

啓発等の進捗は。 づくり、④孤立危険地域の広報 助体制整備、③孤立に強い の通信の確保、②物資供給、 「町の措置」①孤立集落と外部と (30年2月)」にある孤立対策の質問 「設楽町地域防災計画 集落 救

機1台を購入済。衛星携帯電話聴地域の解消。電源確保に発電動防災行政無線で通信確保。難子局・個別受信機、消防車の移 2基で非常時に町外部と連絡。 子局・個別受信機、消防車の移総務課長。①防災行政無線屋外 移動系無線のデジタル化、トラ 台を導入予定。②

で薬の供給、各家 グスト 災害弱者を守れる「避難所運営 集落 参画する必要がある。若者・女性・高齢者・ 体制強化」(マニュアル等)は 正確な情報収集、②非常持ち出 福祉避難所は既存施設を指定、 し品・救助用具の用意確認、③ する方法)を周知。 質問」「町民のとるべき措置」① 人口配分、 "防災ガイドブック』を配布済。 家族で対応を考える資料に が点在し孤立の危険性が高 ック(消費しながら補充 耐震性を検討。③④ 各家庭のロー 医院との協定 32避難所3 町の働 障害者も き

総務課長ド

かけは。

避難所運営は ック』でチェック。各地区への で自分の目や耳で情報をつかむ。 「消防防災出前教室」を活用。③

> っている。多様が運営に携わ数訓から女性 てアル 施。

> > O

安全な場所・ 遊覧 ORMOTERS

いう。町外勤務・在住の家族へ害状況調査にドローンが有効と質問 迅速で二次被害のない災 も一斉に情報伝達できるSNS 導入予定は。 づくりを検討。 ビスがある。 これら新技術

な方が積極的に参加できる体制

いつ避難すればいいの?

BEC-CO

次のような内容で自治体から避難行動を

心様えを 高のる Sacross

ると効果的と判

っている。

E)

遊覧に時間を 要する人は遊覧

民が30名ある。 治体、 険が及ぶ可能性のある施設は。画作成と避難訓練が義務化。危配慮者の利用施設の避難確保計 避難行動を呼びかける主体は自 国籍の方への対応は。 正や観光戦略で外国人労働者 また本年6月から防災情報の伝 来訪者が増える可能性も大。 質問 土砂災害防止法改正で要 町の考えは。

31年2月の防災会議

ケ 所。 津具中 防災情報の伝え方は、 対応はまだ未着手で検討課題。 00%を目標。 ル 要配慮者 ープホ 2021年までに計画1/ホーム設楽名倉の家の4 土砂災害警戒区域内の 愛好ホー 施設は、 外国籍の方への ム設楽苑、 6月から 津具小、 グ

がいかがか。学習の場づくりも推進願

自主防災側でも様々な場づくり るところからとにかく進める。 たらOKという線はない、 でき

政無線・スマホ等あらゆる手段れず、テレビ・ラジオ・防災行終務課長 ①デマや噂に惑わさ じた時の備えを『防災ガイドブ ②自宅以外で生活する必要が生

金田 文子 議員

つつ前向きに検討。 ビスは、周りの状況を調べ ローンや一斉配信 出入国管理法改 さらに外国籍住 混乱なく 危 外 学習の場づくりも推進願いたいょ」等体験を通して学べる防災な対応が必要。「防災ママカフらない、目標時期を区切り迅速質問 災害はいつ起こるかわか たい。 に積極的に取り組んでいただき 総務課長
防災はここまでやっ の新方式で行う。

般質問

したら 議会だより

10

6月6日(木)に、 現在、道路上部の山中 に大きな亀裂が見つか り、通行止めとなって いる「町道奥三河線」 の現状と、昨年の大雨 で路肩が決壊し通行止 めとなっている「町道 名倉津具線」の災害復 旧現場を視察しました。

「町道奥三河線」は、 現地の地盤や周囲の湧 水等の状況を約1年か け調査・測量をし、復 旧工法などを決め、復 旧工事を行うそうです。 また「町道名倉津具 線」は、6月末で工事 が完了するので、通行 止めとなっている「町 道奥三河線」の迂回路 として期待されます。

災害復旧工事現場町道名倉津具線







委

員会

管

内



名倉小学校まるねホール



やすらぎの里について説明する 坂口施設長 (右端)

文教厚生委員会 6/11@

6月11日 (火) に、名倉学園及び養護老人 ホームやすらぎの里を視察しました。

訪れた名倉小学校では、明るく元気に挨拶し てくれる児童の歓迎に心を和ませながら、まる ねホールの天井改修や各教室へのエアコン設置 など教育環境の整備状況を確認するとともに、 特別支援教室の取組状況や各授業風景等を見学 させていただきました。

それから養護老人ホームやすらぎの里へと移 動し、やすらぎの里の現状と課題について、坂 口施設長から説明を受けた後、施設を案内して いただきました。

特に養護老人ホームの管理運営については、 入所者が年々減少しており、経営が厳しくなっ ていること、施設の老朽化により、修繕に掛か る費用が増加していること、さらには、介護に 関わる支援員が年々減少し、職員の高齢化も問 題となっているとのことでした。

養護老人ホームは、介護施設では対応できな い貧困、低所得、虐待回避、身寄りがないなど の家庭の事情、知的障害、精神疾患など多様な 社会問題を有する方を受け入れるセーフティー ネットとしての重要な役割を担っていますので、 今後の施設のあり方について、関係者や有識者 による検討の必要性を求められました。

広報委員 委員長:原田直幸 委員:今泉吉人 加藤弘文 七原剛

